Senado de la Nación



## PROYECTO DE DECLARACION

El Senado de la Nación

## **DECLARA**

Expresa su extrema preocupación y repudio por el asesinato del periodista saudí, Jamal Khashoggi, ocurrido en el interior del Consulado del Reino de Arabia Saudita en la ciudad de Estambul, el 2 de Octubre del corriente año.



Senado de la Nación



## **FUNDAMENTOS**

Señora Presidente,

No podemos más que repudiar enérgicamente, el asesinato de un miembro de la prensa, el periodista saudí Jamal Khashoggi, sucedido el día 2 de Octubre del corriente año, en el Consulado del Reino de Arabia en la ciudad de Estambul.

Khashoggi, tenía 59 años y vivía en Estados Unidos, en un exilio autoimpuesto. Era un gran crítico del régimen saudí, luego de haber sido considerado cercano a la familia real. Desde el *The Washington Post*, expresaba sus ideas y críticas hacia el régimen de la familia gobernante saudí.

Luego de que el Reino de Arabia Saudita negara rotundamente durante varios días que hubiera sucedido un hecho delictivo o criminal en su Consulado de Estambul, en relación al mencionado periodista de origen saudí; y ante las pruebas contundentes que fueran aportadas por el gobierno turco, debió admitir que se había cometido tan aberrante crimen.

Desde las Naciones Unidas, la Alta Comisionada para los Derechos Humanos, Sra. Michelle Bachelet, exigió que el Reino de Arabia Saudita informe y entregue el cuerpo del periodista muerto, del cual no se sabe su paradero. Además, también pidió levantar todas las inmunidades diplomáticas de los involucrados en el asesinato.

Fuentes del Gobierno de Turquía, aseguran tener pruebas de que el asesinato y desaparición del cuerpo del Khashoggi, habría sido cometido por fuerzas de seguridad del reino saudí y bajo las instrucción del príncipe heredero, Mohamed bin Salman.

## Senado de la Nación



Parece que la supuesta apertura del mencionado reino en cuanto a los derechos humanos, no es tal.

Este acto tan deleznable, fue en contra de la vida, en contra de la libertad de expresión, en contra del derecho internacional, en contra de todo derecho humano. No podemos dejar de expresarnos por semejantes atropellos y violaciones, cometidos por ningún Estado o Gobierno.

Repudiamos completamente el asesinato del periodista saudí Jamal Khashoggi, en manos de funcionarios del gobierno del Reino de Arabia Saudita. Reclamamos la aparición de su cuerpo. E instamos a que el Estado saudí revierta sus prácticas que van en contra de los derechos humanos.

Por todo lo antes expresado, solicito a mis Pares el acompañamiento del presente Proyecto de Declaración.

